Stadt Amberg

Marktplatz 11 92224 Amberg



Beschlussvorlage

Vorlage-Nr:

Erstelldatum:
Aktenzeichen:

I 3.10.2020
Referat 4 Dr. K / bf

Pahresbericht des Stadtjugendrings für das Jahr 2019

Referat für Jugend, Senioren und Soziales
Verfasser: Boss, Thomas

Beratungsfolge

10.11.2020 Jugendhilfeausschuss

Beschlussvorschlag:

Der Jahresbericht des Vorsitzenden des Stadtjugendrings, Herrn Christoph Hollweck, für das Jahr 2019 dient zur Kenntnisnahme.

Sachstandsbericht:

a) Beschreibung der Maßnahme mit Art der Ausführung

Zwischen der Stadt Amberg und dem Stadtjugendring Amberg besteht ein Grundlagenvertrag vom 18.12.2019, welcher die Erfüllung von Aufgaben der Jugendarbeit und die Förderung junger Menschen in Amberg zum Zweck hat.

In Erfüllung des § 6 Absatz 2 des Grundlagenvertrags und dem Beschluss des Stadtrats vom 04.11.2019 folgend, hat der Stadtjugendring einmal jährlich einen Jahresbericht im Jugendhilfeausschuss vorzulegen. In dem Jahresbericht ist auch über die Verwendung des jährlichen Zuschusses zur Aufgabenerfüllung zu berichten. Diesen Erfordernissen trägt der Vorsitzende des Stadtjugendrings, Herr Hollweck, mittels seines Berichts Rechnung.

- b) Begründung der Notwendigkeit der Maßnahme
- c) Kostenanschlag nach DIN 276 oder vergleichbar
- d) Ablauf- bzw. Bauzeiten- und Mittelabflussplan

(Unterschrift Referatsleite	r)

Personelle Auswirkungen:

Finanzielle Auswirkungen:

Alternativen:

Anlagen:

Jahresbericht des Stadtjugendrings für das Jahr 2019

Beschluß

10.11.2020 SI/JA/49/20 Jugendhilfeausschuss

Beschluss:

Der Jahresbericht des Vorsitzenden des Stadtjugendrings, Herrn Christoph Hollweck, für das Jahr 2019 dient zur Kenntnisnahme.

Protokollnotiz:

Herr Boss erklärt, dass 2018 die Stadt Amberg mit dem Stadtjugendring einen neuen Grundlagenvertrag geschlossen hat. Hier wurde geregelt, dass jährlich ein Bericht erstellt und vorgestellt werden muss. Herr Hollweck stellt den Bericht vor. Er geht auf einzelne Projekte und Veranstaltungen näher ein, ebenso konnte der Grundlagenvertrag zum Abschluss gebracht werden. Herr Hollweck bedankt sich bei allen, die hier mitgewirkt haben. Herr Dr. Knerer-Brütting merkt an, wie wichtig das Projekt "Demokratie leben" ist. Trotz Corona hat sich sehr viel bewegen lassen. Das Projekt ist ein voller Erfolg.